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文責:校長 北條
ホームページＱＲコード笑顔と感動あふれる吹上中

いぶリンピック（5/20） 踏み出せ 進化の一歩！～吹上愛と伝統を胸に～
前日の雨で開催が心配されましたが、当日は曇り空で時折青空が顔を見せるなど、絶好のコンディションと

なりました。本年度は、栃木市や学校運営協議会からご来賓をお招きし、たくさんの保護者の皆様にもご参観

いただき、大いに盛り上がりました。特に、担任と生徒が一体となって戦ったり、応援したりする姿には、仲

間愛、クラス愛、担任愛を感じることができ、スローガンにもある吹上愛が更に強まり、進化の一歩が踏み出

せたのではないかと思います。今後は、この｢愛パワー｣を学習や部活動等に生かせるよう指導してまいります。

３年修学旅行（5/10～12） １年校外学習（5/10）

３日間とも日本晴れ！最高の天気に恵まれ、思い出 ５年ぶりに校外学習で上野方面へ行ってきました。

に残る修学旅行となりました。１日目は奈良方面で法 中学校に入学して初めての大きな行事となりましたが、

隆寺と奈良公園へ行き、鹿と観光客の多さ、何よりも こちらも最高の天気に恵まれ、楽しい１日となりまし

大仏様の大きさに驚いていました。２日目は班別学習 た。上野恩賜公園では、班別活動で美術館や博物館を

でタクシーに乗り、楽しそうに京都市内を見学してい 見学したり、アメ横で安売りのお菓子を買ったりと大

ました。３日目はクラス別に京都市内を見学し、これ 満足だったようです。行き帰りのバスの中では、レク

でもかというくらいスイーツや名物を食べて、最後の やビデオ視聴で大変盛り上がりました。入学して約１

京都を満喫していました。今まで以上にクラスの友人、 か月になりますが、友人の良いところに気付いたり、

担任との絆が深まったことと思います。 新たな友人ができたりとクラスの仲が深まりました。

吹上中学校だより



栃木支部親善大会(4/22～5/6)

【男子ソフトテニス部】

団体戦 １回戦敗退 0-2(vs都賀)

個人戦 ベスト8 ○○○○･○○○○

ベスト16 ○○○○･○○○○

【女子ソフトテニス部】 最後まで諦めるな!!

団体戦 １回戦 2-1(vs栃木東)､２回戦 1-2(vs都賀)

個人戦 ベスト16 ○○○○･○○○○

【 バ ド ミ ン ト ン 部 】

団体戦 0-3(vs寺尾)､1-2(vs東陽)

個人戦 男子ダブルス

○○○○･○○ ○､○○○○･○○○○

第１回学校運営協議会(5/25)
先日、第１回の学校運営協議会を開催いたしま

した。本年度の会長は、前PTA会長の相田様がお

引き受けくださり、委員の皆様は右のとおりとな

りました。協議の中で、学校経営方針について説

明させていただきました。本年度は、｢誰からも愛

される学校づくり、地域に誇れる学校づくり｣を一

番に掲げ、重点目標を｢学校力の向上～質の高い教育活動を展開して、生徒への質

の高い教育効果を上げている学校｣としました。特に、教育効果をより高めるため

に、全員が発揮できる新しい形のリーダーシップの育成を生徒の重点とし、取り組

んでいきたいとお伝えしましたところ、ご承認をいただきました。今後も、委員の

皆様からご指導･ご支援をいただきながら、本校がなお一層進化し、まず第一に生

徒に愛され、そして生徒と教職員が力を合わせて、更に地域に誇れる学校になれる

よう努力してまいりたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

吹上中ならではの“お・も・て・な・し”
５月なのに最高気温34℃に迫る真夏日ということで、いぶリンピック練習

の様子を見るため巡回していました。すると、南側法面の桜の木にびっしり

とサクランボがなっていました。理科教諭に聞いたところ、桜の木はかなり

条件が整わないと自然に実はならないそうです。緑豊かな吹上中らしい出来

事ですね。早速、校長室の応接テーブルの花瓶に、サクランボがなっている

枝を挿してみました。西側法面に咲いていたアザミと併せて大変綺麗です。

私は、お客様をお迎えする校長室のこの花瓶に、できるだけ花を絶やさない

よう心掛けています。それも本校の敷地内で採れたもので…。本校を知って

いただく、吹上中ならではの｢おもてなし｣のつもりです。

本校に訪れるお客様があいさつ坂を車で通ると、吹中生は歩く足を止め、

お辞儀してあいさつするのが習慣になっています。これも吹上中ならではの

生徒による｢おもてなし｣だと思います。この良い伝統がいつまでも続くこと

を心から願っています。

令和８年４月１日に新学校スタート！
新聞報道等でありましたとおり、第１回の統合準備会が開催され、皆川、吹上、寺尾の３中

学校が統合し、本校の校舎を使用して令和８年４月１日に新学校が発足することになりました。

今後は、学校名や校章などを公募することになりますので、進展がありましたら随時お知らせいたします。

学校運営協議会委員

会 長 ○○ ○○

副会長 ○○ ○○

委 員 ○○ ○○

委 員 ○○ ○○

委 員 ○○○○○

委 員 ○○ ○○

委 員 ○○ ○○

委 員 ○○○○○

校 長 ○ ○ ○

吹中生


